

PELEA EN NAVIDAD 15-12-2019

Había una vez una víspera de Navidad, en los premios “Gift Delivery of the Year”, y los dos nominados eran Papa Noel y los Reyes Magos.

Las dos estrellas de la Navidad de este año hicieron un pacto, que consistía en quien repartiera más regalos se llevaría el trofeo. Como a los cuatro se les había subido el poder del trofeo a la cabeza hicieron cinco días de reparto.

LOS 5 DÍAS DE REPARTO:

Cada uno repartió ocho mil millones de regalos: los Reyes Magos se lo distribuyeron entre ellos y cada uno entregó 2.666.666.666 regalos y a Papá Noel le ayudaron sus renos y elfos a repartir 2.666.666.667 regalos ,así ganado el trofeo.

Como ganó Papá Noel, Melchor se enfadó e invocó un camello que no paraba de regurgitar por una enfermedad contagiosa y le manchó el traje de gala de Papá Noel. Entonces él llamó a Roger, su reno, y le dió una coz al camello de los Reyes y empezó una pelea entre los animales. Los dueños seguían llamando a sus mascotas. Al terminar la Navidad se habían enfermado 105 renos y 103 camellos y así las dos estrellas de Navidad firmaron un pacto de no volver a pelearse nunca y no volver a presentarse a los premios “Gift Delivery of the Year”.

Al año siguiente repartieron los regalos entre los cuatro y fue la Navidad más feliz de todos los tiempos. La gente dejaba galletas y leche para nuestros cuatro amigos.

Papá Noel compró un roscón de Reyes tan grande como su barriga y el haba le tocó al que va a saltar y se cayó(Baltasar). Al volver de la cena le habían robado el trofeo a Papá Noel, entonces buscó un abogado y puso una denuncia contra los Reyes.

Al poco tiempo se celebró el juicio. Allí estaban Melchor, Gaspar y Baltasar sentados frente al juez diciéndole que había sido un falso testimonio, en el mismo momento en el que el juez les iba a declarar culpables entró un policía viejo mordiendo un bastón de caramelo de Sacarina, manifestando que habían encontrado al culpable y este era el espíritu de Halloween, diciendo que lo sentía mucho y que había puesto pistas falsas de los tres Reyes...a la vista de los acontecimientos el Juez declaró Inocentes a los tres Reyes Magos que, llenos de alegría, se fundieron en un gran abrazo con los más navideños, hicieron las paces y volvieron a hacer un gran banquete por el espíritu navideño, repartiendo regalos y haciendo felices a todos los habitantes del lugar, especialmente a los Niños mas necesitados.....y ¡¡ colorín, colorado....este cuento se ha acabado!!!!